



Javier del Campo posa en las pistas de Renedo con la camiseta con la que disputará el Mundial. / PHOTOGENIC

ATLETISMO / CAMPEONATO DEL MUNDO DE VETERANOS EN PISTA CUBIERTA

800 metros contra el cáncer

El atleta vallisoletano Javier del Campo tomará parte en el Mundial de Budapest ligado a una iniciativa solidaria a favor de CIC Salamanca

GUILLERMO VELASCO / Valladolid
El próximo Mundial de Veteranos en Pista Cubierta que se celebrará la próxima semana en Budapest contará con la presencia de un vallisoletano, Javier del Campo. Un 'loco' como él mismo se define que acude a la cita sin pretensiones de victoria. Ni siquiera con intención de acceder a los primeros puestos. Su marca de 1'.59" lograda hace varios años, que podría darle incluso derecho a pujar por la victoria, queda lejos. Aunque sus piernas estarán en Budapest junto a las de otros 3.800 atletas, su cabeza, su mente, está en otro sitio muy diferente.

Este intrépido atleta del Racing Valladolid, club que hasta el pasado año y durante siete temporadas formó parte de su directiva, vuelve a correr contra el cáncer. Una iniciativa, otra iniciativa (la primera fue poner en marcha en 2010 la carrera 'Valladolid Solidaria'), en la que intentará ligar su aventura a una iniciativa solidaria, con el fin de recaudar fondos con destino al Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca (CIC).

Su aventura atlética en Budapest en la que accede de forma voluntaria (en los Mundiales de veteranos no hay un corte o una marca establecida para participar) es tan solo una excusa. El mero hecho de competir y participar le dio la idea de buscar otra oportunidad para ayudar al prójimo. Su privilegiada cabeza no deja de funcionar hasta tal punto de encontrar varias fórmulas, reales e hipotéticas, de recaudar fondos para luchar contra el cáncer. Reales logrando donaciones de particulares y empresas que decidan embarcarse en el proyecto

por amistad o solidaridad. A través de una página web creada al efecto (www.800budapest.webs.com) está logrando muchos apoyos que no hacen sino reforzar su apuesta solidaria. Hipotéticas, porque su historia, su bonita historia, será contada en un libro, en un relato que pugnará en todos los concursos literarios que se tercién.

El protagonista, entrenado por Fernando Álamo, no oculta su ilusión por esta nueva aventura contra el cáncer. Sus ojos brillantes y su gran sonrisa, transmiten perfecta-

SU MENSAJE

CONFIANZA PLENA

«Si tienes a tanta gente confiando a ciegas en este proyecto, el esfuerzo ya merece la pena»

ESCRITOR EN LA SOMBRA

«Escribiré un relato de la experiencia vivida para presentarlo a certámenes y optar a premios en metálico»

RECAUDAR FONDOS

«Me baso y apoyo en el modelo del 'Crowdfunding' con aportaciones que van desde los cinco euros»

mente su entusiasmo. «Con todas las experiencias vividas durante el Mundial, con historias que me regalan mis amigos con sus propias vidas, y con un entramado novelesco que espero que mi mente me proporcione, escribiré un relato, que posteriormente a mi viaje, presentaré a cuantos certámenes literarios pueda. Y no hablo de uno o dos, no. Hablo de cien si hacen falta, con un objetivo, que será intentar ganar un premio en metálico, y donar el 100% del mismo al Centro de Investigación contra el Cáncer, para que lo usen en sus actividades de ayuda», asevera.

El atleta de 43 años no es novel a la hora de escribir. «Está mal que lo diga yo pero la gente que me conoce me dice que escribo bien. Hice Filología Inglesa y ya he ganado un par de concursos literarios. Apuesto por algo en lo que me puedo defender, incluso mucho más que en el tartán», reconoce.

Javier del Campo agradece el apoyo que está teniendo en el mundo del atletismo y en los medios de comunicación así como, sobre todo, a los calificados como sus dos grandes pilares. «Si tiene a tanta gente confiando a ciegas en este proyecto, el esfuerzo ya merece la pena. Para hacer este reto ha sido fundamental mi mujer Cristina, que es la que me enseña cada día a hacer las cosas mejor, y todos mis amigos, que han creído y creen en una locura como esta».

Siguiendo el modelo del 'Crowdfunding', o lo que es lo mismo, conseguir fondos de forma colaboracionista, Javier del Campo, está dando forma a esta iniciativa a través de aportaciones que van desde los cinco euros.